
СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

АЛИМОВ АЛИМИРЗЕ АЛИМОВИЧ

Преподаватель, Центр профессиональной подготовки Главного управления МВД России по Челябинской области.

alimow@mail.ru

ГЛУШКОВА ЕЛЕНА МИХАЙЛОВНА

Кандидат юридических наук, доцент, преподаватель, Уральский институт (филиал) Всероссийского государственного университета юстиции (РПА Минюста России), нотариус.

620026, Екатеринбург, ул. Красноармейская, д. 78-а.

elena.zatsepina@mail.ru

ДРАГУН ОКСАНА ВИТАЛЬБЕНА

Курсант, Кузбасский институт Федеральной службы исполнения наказаний.

654066, Кемеровская область-Кузбасс, Новокузнецк, проспект Октябрьский, д. 49.

oksana.dragun.01@bk.ru

ДУМАНСКАЯ ЕЛЕНА ИГОРЕВНА

Кандидат юридических наук, доцент, кафедра уголовного права, Уральский государственный юридический университет им. В. Ф. Яковлева.

620066, Екатеринбург, ул. Комсомольская, д. 23.

uglaw@yandex.ru

<https://orcid.org/0000-0002-2066-1012>

ЗАЦЕПИН АЛЕКСАНДР МИХАЙЛОВИЧ

Кандидат юридических наук, доцент, доцент кафедры уголовного права, Уральский государственный юридический университет им. В. Ф. Яковлева.

620137, Екатеринбург, ул. Комсомольская, д. 21.

tp0507@ya.ru

INFORMATION ABOUT AUTHORS

ALIMIRZE A. ALIMOV

Lecturer, Vocational Training Center of the Main Directorate of the Ministry of Internal Affairs of Russia for the Chelyabinsk Region.

alimow@mail.ru

YELENA M. GLUSHKOVA

D. in Law, Associate Professor, Lecturer, Urals Institute (branch) of the All-Russian State University of Justice (RPA of the Russian Ministry of Justice), notary public.

78 Krasnoarmeyskaya st., lit. A, Yekaterinburg 620026, Russia.

elena.zatsepina@mail.ru

OKSANA V. DRAGUN

Cadet, Kuzbass Institute of the Federal Penitentiary Service.

49 Oktyabrsky ave., 654066 Novokuznetsk, Kemerovo region-Kuzbass, Russia.

oksana.dragun.01@bk.ru

YELENA I. DUMANSKAYA

Candidate of Law Science, Associate Professor, Department of Criminal Law, Ural State Law University V. F. Yakovlev.

23 Komsomolskaya st., Yekaterinburg 620066, Russia.

uglaw@yandex.ru

<https://orcid.org/0000-0002-2066-1012>

ALEKSANDR M. ZATSEPIN

D. in Law, Associate Professor, Associate Professor, Department of Criminal Law at Ural State Law University.

21 Komsomolskaya st., Yekaterinburg 620137, Russia.

tp0507@ya.ru

ЗАЦЕПИН МИХАИЛ НИКОЛАЕВИЧ

Доктор юридических наук, профессор, заслуженный юрист Российской Федерации, аналитик управления научных исследований и международного сотрудничества, Уральский государственный юридический университет им. В. Ф. Яковлева.

620137, Екатеринбург, ул. Комсомольская, д. 21.

mnz-1958@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0002-1006-4660>

MIKHAIL N. ZATSEPIN

Doctor of Law, Professor, Honoured Lawyer of the Russian Federation, Analyst at the Department of Scientific Research and International Cooperation of the Ural State Law University.

21 Komsomolskaya st., Yekaterinburg 620137, Russia.

mnz-1958@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0002-1006-4660>

ИГНАТЕНКО ЕВГЕНИЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ

Кандидат юридических наук, доцент, старший научный сотрудник отдела научного обеспечения прокурорского надзора за исполнением законов при осуществлении оперативно-розыскной деятельности и участия прокурора в уголовном судопроизводстве, Научно-исследовательский институт, Университет прокуратуры Российской Федерации.

123022, Москва, ул. 2-я Звенигородская, д. 15.

ignatenko_ea@bsu.edu.ru

<https://orcid.org/0000-0002-0871-2585>

YEVGENY A. IGNATENKO

Candidate of Law Science, Associate Professor, Senior Researcher at the Department of Scientific Support of Prosecutorial Supervision over the Enforcement of Laws in the Implementation of Operational and Investigative Activities and Prosecutor's Participation in Criminal Proceedings of the Research Institute, University of the Prosecutor's Office of the Russian Federation.

15 Vtoraya Zvenigorodskaya st., 123022 Moscow, Russia.

ignatenko_ea@bsu.edu.ru

<https://orcid.org/0000-0002-0871-2585>

КИРЕЕВ ВАЛЕРИЙ ВИТАЛЬЕВИЧ

Доктор юридических наук, доцент, профессор кафедры конституционного права и муниципального права, Челябинский государственный университет.

454001, Челябинск, ул. Братьев Кашириных, д. 129.

kireevvv@is74.ru

VALERY V. KIREEV

Doctor of Law Sciences, Associate Professor, Professor of the Department of Constitutional Law and Municipal Law of the Chelyabinsk State University.

129 Bratyev Kashirinykh st., Chelyabinsk 454001, Russia.

kireevvv@is74.ru

МАГДЕНКО АЛЕКСАНДР ДМИТРИЕВИЧ

Кандидат юридических наук, доцент, заведующий кафедрой теории и истории права и государства, Уральский филиал Российского государственного университета правосудия.

454135, Челябинск, ул. Энергетиков, д. 63.

dozent0760@mail.ru

ALEXANDER D. MAGDENKO

Candidate of Law Science, Associate Professor, Head of the Department of Theory and History of Law and State, Ural Branch of the Russian State University of Justice.

63 Energetikov st., Chelyabinsk 454135, Russia.

dozent0760@mail.ru

МАКАШОВА ТАТЬЯНА ПАВЛОВНА

Старший преподаватель, кафедра прокурорского надзора и организации правоохранительной деятельности, Институт права, Челябинский государственный университет.

454001, Челябинск, ул. Братьев Кашириных, д. 129.

t.p.ish@mail.ru

TATIANA P. MAKASHOVA

Senior Lecturer, Department of Prosecutorial Supervision and Organization of Law Enforcement, Institute of Law, Chelyabinsk State University.

129 Bratyev Kashirinykh st., Chelyabinsk 454001, Russia.

t.p.ish@mail.ru

МЕЛЬНИК ЕКАТЕРИНА ВИКТОРОВНА

Аспирант, кафедра уголовного процесса и экспертной деятельности, Институт права, Челябинский государственный университет.

454001, Челябинск, ул. Братьев Кашириных, д. 129.

melnikkate@mail.ru

YEKATERINA V. MELNIK

Postgraduate Student of the Department of Criminal Procedure and Expert Activity of the Institute of Law of the Chelyabinsk State University.

129 Bratyevev Kashirinykh st., Chelyabinsk 454001, Russia.

melnikkate@mail.ru

МЕНЬШИКОВА АННА ГЕННАДЬЕВНА

Кандидат юридических наук, доцент, кафедра уголовного права, Уральский государственный юридический университет им. В. Ф. Яковлева.

620066, Екатеринбург, ул. Комсомольская, д. 23.

menshikova_anna@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0001-5837-9859>

ANNA G. MENSHIKOVA

Candidate of Law Science, Associate Professor, Department of Criminal Law, Ural State Law University V. F. Yakovlev.

23 Komsomolskaya st., Yekaterinburg 620066.

menshikova_anna@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0001-5837-9859>

НЕРОВНАЯ НАТАЛЬЯ НИКОЛАЕВНА

Кандидат юридических наук, доцент, заведующий кафедрой конституционного права и муниципального права, Челябинский государственный университет.

454001, Челябинск, ул. Братьев Кашириных, д. 129.

nataly2005.71@mail.ru

NATALYA N. NEROVNAYA

Candidate of Law Sciences, Associate Professor, Department head of Constitutional Law and Municipal Law of the Chelyabinsk State University.

129 Bratyevev Kashirinykh st., Chelyabinsk 454001, Russia.

nataly2005.71@mail.ru

НИКИТИН ЕВГЕНИЙ ВЛАДИМИРОВИЧ

Кандидат юридических наук, доцент кафедры судебной и правоохранительной деятельности, Юридический институт, Южно-Уральский государственный университет.

454080, Челябинск, пр. Ленина, д. 76.

nikitinev@susu.ru

<https://orcid.org/0000-0001-8603-070X>

YEVGENY V. NIKITIN

Candidate of Law Science, Associate Professor, Department of Judicial and Law Enforcement Activities, Law Institute, South Ural State University.

76 Lenina ave., Chelyabinsk 454080, Russia.

nikitinev@susu.ru

<https://orcid.org/0000-0001-8603-070X>

НИКУЛИНА АЛЕКСАНДРА ВЛАДИМИРОВНА

Аспирант, Челябинский государственный университет.

454001, Челябинск, ул. Братьев Кашириных, д. 129.

uptotheair96@gmail.com

<https://orcid.org/0000-0001-9297-5419>

ALEXANDRA V. NIKULINA

Postgraduate student, Chelyabinsk State University.

129 Bratyevev Kashirinykh st., Chelyabinsk 454001, Russia.

uptotheair96@gmail.com

<https://orcid.org/0000-0001-9297-5419>

ОВЧИННИКОВА ОКСАНА ВИТАЛЬЕВНА

Кандидат юридических наук, доцент кафедры «Судебная и правоохранительная деятельность», Юридического института, Южно-Уральский государственный университет (НИУ).

454080, Челябинск, пр. Ленина, д. 76.

ovchinnikova-ov@yandex.ru
<https://orcid.org/0000-0002-8032-2952>

OKSANA V. OVCHINNIKOVA

Candidate of Law Science, Associate Professor the Department of Judicial and Law Enforcement Activities, Institute of Law, South Ural State University.

76 Lenina ave., Chelyabinsk 454080, Russia.

ovchinnikova-ov@yandex.ru
<https://orcid.org/0000-0002-8032-2952>

САЛЬНИКОВ НИКОЛАЙ ВЯЧЕСЛАВОВИЧ

Научный сотрудник, НИИ, Университет прокуратуры Российской Федерации.

123022, Москва, ул. 2-я Звенигородская, д. 15.

n.v.salnikov@mail.ru

NIKOLAY V. SALNIKOV

Researcher at the Research Institute of the University of the Prosecutor's Office of the Russian Federation.

15 Vtoraya Zvenigorodskaya st., Moscow 123022, Russia.

n.v.salnikov@mail.ru

СИБГАТУЛЛИН ФАРХАД САЕТГАЛИЕВИЧ

Адъюнкт факультета подготовки кадров высшей квалификации и дополнительного профессионального образования, Санкт-Петербургский военный ордена Жукова институт войск национальной гвардии РФ.

198264, Санкт-Петербург, ул. Летчика Пилютова, д. 1.

farkhad.sibgatullin.ru
<https://orcid.org/0000-0002-5507-677X>

FARKHAD S. SIBGATULLIN

The post graduate of the Faculty of Highly Qualified Personnel Training and Additional Professional Education, St. Petersburg Military Order of Zhukov Institute of the National Guard Troops of the Russian Federation.

1 Letchika Pilyutova st., St. Petersburg 198206, Russia.

farkhad.sibgatullin.ru
<https://orcid.org/0000-0002-5507-677X>

УПОРОВ АЛЕКСАНДР ГЕННАДЬЕВИЧ

Кандидат юридических наук, доцент, доцент кафедры государственно-правовых дисциплин, Кузбасский институт Федеральной службы исполнения наказаний.

654066, Кемеровская область-Кузбасс, Новокузнецк, проспект Октябрьский, д. 49.

uporov65@mail.ru

ALEKSANDR G. UPOROV

Candidate of Law Science, Associate Professor, Associate Professor of the Department of State and Legal Disciplines, Kuzbass Institute of the Federal Penitentiary Service.

49 Oktyabrsky ave., Novokuznetsk 654066, Kemerovo region-Kuzbass, Russia.

uporov65@mail.ru

ХМИЛЬ ИРИНА ВЛАДИМИРОВНА

Помощник следователя, следственный отдел по Симферопольскому району Главного следственного управления Следственного комитета России по Республике Крым и г. Севастополю.

295017, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Тургенева, д. 26.

irina_hmyl5@mail.ru

IRINA V. KHMIL

Assistant Investigator, Investigative Department for Simferopol district of the Main Investigative Department of the Investigative Committee of Russia for the Republic of Crimea and Sevastopol.

26 Turgeneva st., Simferopol 295017, Republic of Crimea, Russia.

irina_hmyl5@mail.ru

ЧЕСТНОВ НИКОЛАЙ ЕВГЕНЬЕВИЧ

Кандидат юридических наук, доцент кафедры «Правовое обеспечение национальной безопасности», Российский технологический университет – МИРЭА.

119454, Москва, пр. Вернадского, д. 78.

Chestnov@mirea.ru

NIKOLAY YE. CHESTNOV

Candidate of Law Science, Associate Professor of the Department of Legal Support of National Security, Russian Technological University – MIREA.

78 Vernadskogo ave., 119454 Moscow, Russia.

Chestnov@mirea.ru

ШЕВЕЛЕВА КСЕНИЯ ВЛАДИМИРОВНА

Старший преподаватель кафедры «Правовое обеспечение национальной безопасности», Российский технологический университет – МИРЭА.

119454, Москва, пр. Вернадского, д. 78.

Sheveleva@mirea.ru

<https://orcid.org/0000-0002-6783-5569>

KSENIA V. SHEVELEVA

Senior Lecturer, Department of Legal Support of National Security, Russian Technological University – MIREA.

78 Vernadskogo ave., 119454 Moscow, Russia.

Sheveleva@mirea.ru

<https://orcid.org/0000-0002-6783-5569>

ШЕСТАКОВА ЕЛЕНА ВЛАДИМИРОВНА

Инспектор Центра временного содержания для несовершеннолетних правонарушителей УМВД России по Тюменской области.

г. Тюмень.

legezina_elena@mail.ru

YELENA V. SHESTAKOVA

Inspector of the Temporary Detention Center for Juvenile Offenders of the Department of the Ministry of Internal Affairs of Russia for the Tyumen Region.

Tyumen, Russia.

legezina_elena@mail.ru

ЮДИНА АНАСТАСИЯ АЛЕКСАНДРОВНА

Соискатель, Санкт-Петербургский юридический институт (филиал), Университет прокуратуры Российской Федерации.

191014, Санкт-Петербург, Литейный пр., д. 44.

nastya_goes@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0001-5992-1585>

ANASTASIYA A. YUDINA

Applicant, St. Petersburg Law Institute (branch) University of the Public Prosecutor's Office of the Russian Federation.

44 Liteynny ave., St. Petersburg 191014, Russia.

nastya_goes@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0001-5992-1585>

ЮЗИХАНОВА ЭЛЬВИРА ГУМЕРОВНА

Доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры предварительного расследования, Санкт-Петербургский университет Министерства внутренних дел Российской Федерации.

198206, Санкт-Петербург, ул. Летчика Пилютова, д. 1.

uzikhanovaeg@yandex.ru

<https://orcid.org/0000-0003-4864-9020>

ELVIRA G. YUZIKHANOVA

Doctor of Law, Professor, Professor of the Department of Preliminary Investigation of the Saint-Petersburg University of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation.

1 Letchika Pilyutova st., St. Petersburg 198206, Russia.

uzikhanovaeg@yandex.ru

<https://orcid.org/0000-0003-4864-9020>